

UNSERE TIPPS FÜR HEUTE

Emma erinnert an Brecht

Band aus Thüringen heute zu Gast im Großen Haus des Volkstheaters

1 Gedichte und Gesänge Brechts, die er im Alter zwischen 14 und 22 schrieb, in originaler Fassung und mit den Melodien, die Brecht selbst komponierte, werden heute durch Emma, eine Rock-Band aus Thüringen, um 19.30 Uhr im Großen Haus präsentiert. Zusammengestellt und inszeniert von Manfred Wekwerth, dargebracht unter der musikalischen Leitung von Matthias Müller, hören und erleben Sie „In der Sünde schamvollem Gewimmel“ oder Was Eugen Berthold Friedrich in Augsburg so alles gedichtet und gesungen hat.

Es singen und sprechen Matthias „Emma“ Hirschfeld, Renate Richter, Hendrik Duryn und die ganze Band.

Nach der Aufführung als Abschluss der Internationalen Berliner Brecht-Konferenz 2005 im Theater Karlshorst war als Kritik zu lesen: Kränzend - und sehr unterhaltsamer - Abschluss der Brecht-Konferenz waren diese anderthalb Stunden... herausgekommen ist etwas sehr lebendiges. Bandleader Matthias Müller hat die „Klumpfengrif-



Emma aus Thüringen erinnert sich an Brecht...

Foto: NNN/Veranstalter

fe“ Brechts genial verrockt. Die Musiker lösen sich unter Wekwerths behutsamer Führung auch aus ihren Rollen und le-

sen Brechts „Anleitungen zum Gebrauch der Lektionen“.

Der junge Brecht und Rock, dass da noch keiner drauf ge-

kommen ist. Altmeister Wekwerth hat in Karlshorst gezeigt, dass das Einfache zu machen ist.

NNN, 26.10.07